

Sitzung 2023-10-25

Protokoll	
Post	Fachschaftssitzung
Datum	25.10.2023
Zeit	18:01 - 19:41
E-Mails	
Protokollant*in	Magnus H., Max H.
Redebeiträge	
• Beschwerde wegen SPP (zu lang)	
• Meet the Board 2.11.	Yannic H.
• Fensterreinigung 6.11.	
• 3.11. Welcome Party an der Lichtwiese	Magnus H., Jonathan M, Josias W., Frank N., Lara, Joram, Max H., Alex L., Daniel Si., Denys, Sascha H., Roni, Paul S., Freddy, Daniel M., Lea, Philipp, Tobias H., Nico K., Carolin, Nico A., Yannic H., Olliver, Joachim (ab 18:25), Felix (ab 18:35), Hannah, Seik, Lea (ab 18:45)
• FSK morgen (26.10.), altes Protokoll (Februar)	
• Treffen mit Liane Vogel am 8.11. (?)	
• Interdisziplinäres Plätzchenbacken (Emily, Physik)	
• Dennis Tritsky tritt als Referent für Personal beim AStA zurück	
Anwesende	
Anwesende → Orga	
• Orga vergabetreffen Ofahrt (17.11. 17 Uhr B002)	
Anwesende → Physik	
• Physik (18:15), Alex S.	

Mitteilungen

- Elektroprüfung: Woche vor Weihnachten, genauer Termin folgt

Termine

- 26.10., 14:00 Uhr Einladung Jana Dittrich (neue Fachbereichskoordinatorin) nach D120 <- Morgen!
- 26.10., 13:30 Uhr, LuSt
- 26.10., FSK
- 31.10. - 05.11., KIF 51.5
- 02.11., 16 Uhr Treffen des Fachbereichs mit den Präsident*innen (Meet the Board)
- 03.11., 21:00 - 03:00 Uhr Welcome Party des STWDA
- 06.11. Fensterreinigung D120
- 17.11. 17:00 Uhr Ofahrt Orga Treffen B002
- 23.11. Tag der Lehre (inkl. Athene-Preis-Verleihung)
- 07.12., Weihnachtsfeier Physik

- 07.12., 16:00 - 17:00, Vorweihnachtliches Fachbereichskolloquium (+ Nikolausfeier D120 (!))
- 14.12., Treffen des Fachbereichs mit dem Kanzler (Meet the Board)
- 14.12., Weihnachtsfeier Mathe (vorläufiger Termin)
- 03.-05.05.24 Ofahrt

Rückblick

- Ofahrleitung bestimmt
- Ophasenrückblick
- Nikolausfeierorga bestimmt

Unterausschüsse & Gremien

Feedback

- Ergebnisse sind veröffentlicht vom letzten Semester unter d120.de/feedback/ergebnisse

Newsletter, Social Media & Co

- nix
-

Aufgaben

- Biertischganituren sind noch im Windfang, müssen in die Garage Richtung E-Trakt.
Schlüssel hat Frau Herz in der Poststelle
 - d120.de/aufgaben
-

TOPs

Hoher Besuch (Jasmin B.) (Gast)

- Aufgaben: insb. Raumbuchung, Studium und Lehre (=> LuSt)
- Doreen: Infrastruktur, Berufungen, Forschung, ...
- Erreichbarkeit: Di-Do im Büro, Telefon, Mail

Semesteraufgaben durchgehen (Philipp)

- Gremien-Mailinglisten aktualisieren
- Vertreter:innen auf der Webseite erneuern und Leute erinnern, Artikel anzulegen bzw. Pflegen
- Dreck-Weg-Tag
- Fachgebietsbuch pflegen

AK Merch stellt vor (Lea)

- Kontrast der FS-Farbe zu Weiß & Schwarz ist nicht so gut
- Preisgestaltung soll im Hintergrund stehen

https://docs.google.com/presentation/d/1Y1s9D8a5mzudAaxhbj9DcXb1LEryn3uMj_M2H-BQ Tk/edit?usp=sharing

Meinungsbild		
<i>Schriftdesign 1 (D120-Logo) (ja) oder 2 (Mono-Space) (nein)?</i>		
Ja	Nein	Enthaltung
27	2	0

Meinungsbild			
<i>Farbdesign</i>			
Version 1	Version 2	Version 3	Version 4
5	17	1	5

Sitzungstermin neuevaluieren (Magnus) (vmtl. z.T. vertagen?)

- Es wurde fälschlicherweise angekündigt, dass 8.11. als Sitzungstermin für ein Treffen mit Frau Vogel möglich ist
 - Es wird nachgefragt, ob 7.11. auch möglich ist, falls dies nicht möglich ist, wird der 8.11. (ausnahmsweise) als Sitzungstermin festgelegt
- Neues Semester, neue Termine: Passt die aktuelle Konstellation noch für alle?
- Regelung teilweise eher verwirrend, nicht unbedingt gut zu merken (insb. für neue Leute / Gäste)
- Wie problematisch ist das aktuell hinsichtlich Raumbuchung?
- ggf. Evaluierung in ca. einem halben Jahr
- Joachim informiert FS und Studierendenschaft

Der GDSC möchte einen "Git Day" veranstalten (Alex S.)

- GDSC = Google Developer Student Clubs
- Für Ersties gedacht, ähnlich wie Programmierkurs strukturiert aber nur 1-2 Tage
- Ende November/Anfang Dezember
- Grundlagen für FOP Projekt
- Donnerstag / Freitag weniger Vorlesungen, aber ggf. Übungen
- Diskussion über den kommerziellen Aspekt
- Werbeanteil lt. Alex gering
- kein Ergebnis festgelegt

Regelmäßige FB20 Parties? (Roni)

- Wie ist die Meinung dazu?
- Wie machen das andere Fachschaften?

“

- AK zum Abklären

Schließrechtphilosophie (Sascha) / Zukunftstreffen

- Kam auf der letzten Sitzung auf, dass mal über die grundsätzliche Philosophie diesbezüglich diskutiert werden sollte
- Yannic organisiert Zukunftstreffen dieses Semester

Sonstiges

Rechte und Pflichten, die ein FS-Account mit sich bringt (again) (Nath, Pia)

- Bitte keine Daten nach extern geben, die für intern gedacht sind.
- Wenn es dabei weiterhin Probleme gibt, werden ggf. Rechte in Zukunft fragmentierter vergeben

Revision #4

Created 26 October 2023 20:21:39 by skriptwesen

Updated 27 October 2023 08:33:41 by mhaas